

Relaunch bei seitenstark.de

Beitrag aus Heft »2011/04: Migration und Medien: Vernetzung und Partizipation«

„Herzlich willkommen. Du bist mitten im Datenmeer von Seitenstark gelandet. Hier kannst du Spaß und Wissen in allen Formen und Farben angeln. Lustige Spiele und Nachrichten aus aller Welt, spannendes Forscherwissen, witzige Fotos, coole Musik und einmalige Dichtkunst gehen dir hier ins Netz. Außerdem jede Menge Aktionen zum Mitmachen und Ausprobieren. Und noch viel mehr. Tauch gleich mal ab ...!“ So begrüßt das überarbeitete Internetportal Seitenstark seine kleinen und großen Besucher.

Seit 1. Juli ist das nun erheblich erweiterte Angebot der Arbeitsgemeinschaft vernetzter Kinderseiten mit einem neuen Design und überarbeitetem Inhalt online im Netz zu finden. Die Internetseite richtet sich an Kinder bis zwölf Jahre sowie an deren Eltern, Lehrerinnen und Lehrer und andere interessierte Erwachsene. Das neue Layout versetzt seine Besucherinnen und Besucher ins ‚Datenmeer von Seitenstark‘ und stellt dort verschiedene Inhalte zum ‚herausangeln‘ bereit. Geboten wird eine strengen Qualitätskriterien unterworfenen Auswahl an Internetseiten, die bunt und spannend für die jungen Surferinnen und Surfer gestaltet sind, aber auch das Lerninteresse und die Medienkompetenz der Kinder fördern wollen. Außerdem stehen auch auf Seitenstark selbst viele nützliche Informationen zu Sicherheit und Gefahren im Netz sowie lustige Spiele bereit. Im Seitenstark Onlinechat können die jungen Internetnutzerinnen und -nutzer zudem in einem geschützten Umfeld erste Chaterfahrungen sammeln. Herausgeber der Plattform ist der gemeinnützige Seitenstark e. V..

Weitere Informationen unter: www.seitenstark.de